

Ban Ki-moon se félicite du Prix Nobel de la Paix décerné à trois femmes

APA, 08-10-2011Dakar (Sénégal) - Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, s'est félicité que le Prix Nobel de paix 2011 ait été décerné conjointement à trois femmes, deux Libériennes et une Yéménite, pour leur lutte non-violente pour la sécurité et les droits des femmes, indique un communiqué de l'ONU parvenu samedi à APA. « C'est une merveilleuse nouvelle », a déclaré Ban Ki-moon à la chaîne de télévision de l'ONU soulignant « le rôle crucial que les femmes jouent pour faire progresser la paix et la sécurité, le développement, et les droits de l'homme ».

Ban Ki-moon a félicité « du fond du cœur » trois femmes : Ellen Johnson Sirleaf, Présidente du Libéria, Leymah Gbowee, elle aussi libérienne, et la Yéménite Tawakkoul Karman, « courageuses, visionnaires et engagées ». Pour ce Prix Nobel est « un grand soutien, non seulement pour les femmes dans leurs communautés, mais pour tous les gens à travers le monde. Je pense qu'il faut promouvoir les droits et les possibilités économiques, sociales et politiques des femmes », a-t-il dit. Il a indiqué à ce propos que « l'autonomisation des femmes était l'une de ses priorités pour les cinq ans à venir ». « A travers le monde, nous reconnaissons que les femmes sont la pierre angulaire de la famille et de la communauté. A une écrasante majorité, elles sont celles qui éduquent, qui fournissent des soins et qui tissent les liens sociaux », a-t-il encore dit.